## **PODER CIUDADANO**

## EL FUTURO CHILANGO DE SANTIAGO TABOADA

JUAN CARLOS FLORES AQUINO

Benito Juárez es el mejor lugar para vivir de la Ciudad de México. Y ésta no es una frase hecha, no es sólo un mensaje político, ni una aspiración. Es el sentimiento de quienes viven aquí, es el reconocimiento que hacen miles de familias benitojuarenses cada día y es nuestro mayor orgullo. Porque éste era el objetivo cuando iniciamos nuestro proyecto y fue nuestro compromiso contigo y con todos los habitantes de Benito Juárez"

Así es como arrancó su discurso Santiago Taboada, primer Alcalde de Benito Juárez (reelecto, por cierto, con el porcentaje más alto en las elecciones del 2021) en su primer informe de gobierno de este período y el 4º de su administración, en una explanada abarrotada de vecinos y simpatizantes del PAN principalmente, y porras del PRI y PRD.

Vaya que mostró musculo Santiago en su presídium, donde estaban dirigentes nacionales de las principales fuerzas de oposición, liderazgos de toda la Ciudad de México, diputados locales, federales, Senadores y todos los Alcaldes de oposición, entre quienes destacaron Sandra Cuevas y Lía Limón.

Toda la plana mayor del PAN Nacional, una Margarita Zavala bien acogida en uno de los mayores bastiones panistas del país, así como sus dirigentes de la Ciudad de México Andrés Atayde y Ana Patricia Báez Guerrero.

Fueron cinco los ejes principales de su discurso, iniciando con el de "tu seguridad" y los resultados que lo colocan –según el INEGI-, en la Alcaldía más segura para vivir en la Ciudad y la segunda en todo el país, con su programa estrella Blindar BJ.

Segundo, "tu calidad de vida" resaltando la política social de su gobierno enfocada en vencer la desigualdad y apoyando los programas sociales "que realmente sacan a la gente de la desigualdad y la pobre-

Tercero, "tus espacios y servicios públicos", mencionando que a pesar de haberle recortado a Benito Juárez más de 300 millones de pesos, se sigue invirtiendo el poco recurso para que calles, parques, banquetas, luminarias estén en las mejores condiciones.

Cuarto, "tu economía", donde destacó que "la mejor manera de combatir la pobreza es con empleos dignos, pero para tener empleos debemos entender que quienes los generan no son enemigos del gobierno, no son cartel, son generadores de empleo".

Quinto, "tu tranquilidad", acentuando la estrategia de los Puntos Violeta, coordinada con otras alcaldías de la ciudad. "Que se escuche fuerte y claro, en Benito Juárez, nuestras niñas, adolescentes y todas las mujeres son prioridad, porque son ellas el motor de esta ciudad".

Así, conociendo que requiere del voto popular y del voto de izquierda para ganar la Jefatura de Gobierno el 2024, Santiago sabe por dónde llegarle al electorado de esta ciudad progresista, y si no me cree, le dejo aquí como se definió en su discurso:

"Soy un chilango que pertenece a una nueva generación que asume las causas de la igualdad y la pluralidad como forma de encuentro y diálogo; las alianzas políticas y sociales como alternativa de cambio democrático; la diversidad y el respeto como un compromiso social comunitario; y la efectividad como la única forma de dar resultados y generar calidad de vida".

El candidato a vencer hoy, Santiago Taboada.

Pd. ¡felicidades 13 Manu!